

La sociedad cooperativa acaba de finalizar el asfaltado de su aparcamiento

Pozotrans crecerá, a pesar de los precios de los carburantes

Desde que se fundó en el año 1991 el número de socios que la componen prácticamente se ha duplicado

F. J. LLANA NIETO
Pozo Cañada (Albacete)

La sociedad cooperativa laboral Pozotrans tiene previsto cerrar el presente ejercicio con un crecimiento en la facturación del 10%, a pesar del encarecimiento en el precio de los carburantes, según explica su gerente, Fernando Luján.

La empresa fue fundada en el año 1991 por dieciocho socios, aunque a lo largo de este periodo el número se ha ido ampliando hasta alcanzar los 32 actuales, "sin que se descarte la incorporación de alguno más en el próximo año", añade Fernando Luján.

Pozotrans está situada en la localidad albaceteña de Pozo Cañada y se dedica fundamentalmente a la gestión de cargas, aunque también suministra gasoil y otros productos relacionados con la automoción a sus socios, como filtros, aceite, etc.

A finales del pasado mes de septiembre la sociedad cooperativa terminó los trabajos de asfaltado del aparcamiento, que se encuentra ubicado en unos terrenos de 24.000 metros cuadrados,



La empresa de Pozo Cañada cuenta actualmente con treinta y dos transportistas.

donde también hay un almacén y oficinas. El aparcamiento tiene capacidad suficiente para albergar a otros 35 camiones.

Los socios que la conforman tienen un total de 42 camiones propios con los que distribuyen todo tipo de mercancías:

cebada, trigo, maíz, tubos, etc.

Aunque cada uno de

ellos trabaja como autónomo lleva rotulado el nombre de la empresa en sus vehículos. Las zonas geográficas con las que

“ ”

**Pozotrans
dispone de
cuarenta y dos
camiones
propiedad de
sus socios**

trabajan son Madrid, Andalucía y Levante, aunque esporádicamente también han realizado trabajos para puntos más alejados del territorio nacional.

De cara al próximo ejercicio, Pozotrans espera mantener el ritmo de crecimiento experimentado en los últimos años, "siempre que se establezcan los precios de los carburantes, ya que este año se ha dado la paradoja de que el gasoil que suministrábamos nosotros -al igual que en el resto de cooperativas- era más caro que el de las gasolineras, con lo que no era rentable para nuestros socios", afirma Fernando Luján.

65 proyectos se presentan al Premio Idea

Sólo dos se han excluido de este Concurso de Iniciativas Emprendedoras

REDACCIÓN
Toledo

Sesenta y cinco proyectos se han presentado a los premios del cuarto Concurso de Ayudas a Iniciativas de Emprendedores (Idea 200), convocada por la Consejería de Industria y Trabajo de Castilla-La Mancha, de los que sólo dos se han excluido y el resto están sometidos a estudio por la consejería, que todavía desconoce

de este concurso es facilitar la implantación de proyectos empresariales ideados y diseñados por jóvenes y mujeres de la región.

La convocatoria de este concurso está contemplada dentro del programa de Nuevos Emprendedores del III Pacto Industrial, y en su desarrollo, además de la

“ ”
**Sesenta y tres
iniciativas
están siendo
analizadas por
el jurado que
fallará en breve**

cuando dará a conocer los vencedores, que rondarán los veinte, según la experiencia del último año.

El jurado tendrá en cuenta a la hora de fallar varios factores como la creación de puestos de trabajo, la innovación tecnológica, el respeto al medio ambiente, la corrección o minimización de la contaminación.

El plazo para la presentación de proyectos empresariales comenzó el 15 de abril y concluyó el 31 de julio. El objetivo

participan diferentes municipios, la Universidad, entidades financieras, organizaciones empresariales y colectivos sociales de la región.

Para ello los ganadores de este concurso, además de premios en metálico, recibirán apoyo financiero y asesoramiento jurídico, fiscal y laboral para el desarrollo de su proyecto. Así la cuantía varía entre los ocho millones hasta las 500.000 pesetas.

“ ”
**Los ganadores
recibirán
premios en
metálico y
apoyo
financiero**

jurídico, fiscal y laboral para el desarrollo de su proyecto. Así la cuantía varía entre los ocho millones hasta las 500.000 pesetas.

Unigro abrirá un supermercado en Valdepeñas este año

A.I.M.
C-LM

El grupo de distribución Unigro tiene previsto inaugurar antes de que acabe el año un supermercado El Arbol en la localidad ciudadrealeña de Valdepeñas. Esta cadena, filial del grupo holandés Laurus, cuenta en la actualidad con 28 establecimientos El Arbol en la región castellano-manchega, repartidos en

El grupo de distribución tiene veintiocho establecimientos El Arbol en Castilla-La Mancha

tre las provincias de Ciudad Real y Toledo, además de 6 cash & carry.

En el presente año, Unigro ha abierto en Castilla-La Mancha tres establecimientos, uno en Villafranca de los Cabaleros, (Toledo), otro en Bargas, también en Toledo y un tercero

en Puertollano, en Ciudad Real. La inversión realizada ha sido de unos 758 millones de pesetas y los puestos de trabajo creados 58.

Este grupo tiene además un almacén logístico en la región de unos 8.000 metros cuadrados, y una

plataforma para frescos de 3.000 metros cuadrados en Manzanares.

La presencia de Unigro en Castilla-La Mancha se remonta al año 98, cuando compró la cadena Hijos de Timoteo Díaz S.A. y después los supermercados Eco Juanito.



En Bargas Unigro inauguró en julio un supermercado El Arbol